



福良ヶ丘小だより

第28号

臼杵市立福良ヶ丘小学校

令和7年12月3日

発行者 木下 裕章

市内音楽会

11月28日(金)3・4年生は臼杵市民会館で行われた市内音楽会に参加しました。「あまちゃんオープニングテーマ」でボディーパーカッションと「それもいいね」で合唱とダンスの2曲を発表しました。子どもたちは、気持ちをひとつにして、これまでの練習の成果を十分に発揮していました。会場を惹きつけるとてもすばらしい発表でした。

前日の歌声集会に応援に来ていただいた保護者のみなさん、ありがとうございました。



総合的な学習の時間学習発表会「ふくラボ」開催

11月29日(土)「ふくラボ」を開催しました。

はじめの会では、6年生による「ふくラボ」についてのプレゼンテーションにより、「ふくラボ」のワクワク感が高まりました。

オープニングセレモニーは、6年生の演劇「村瀬庄兵衛と臼杵の人々」でした。それぞれの役になりきり、堂々とした演技で、観衆を引きつけていました。劇中の歌も効果的で、6年生のチームワークのよさを感じた演劇でした。

1年生は「福良の秋」。どんぐりごまや松ぼっくり紙コップけん玉を作ったり、ころころコースターで遊んだりと秋を感じました。どんぐりごまはよくまわりました。

2年生は「八町大路の妖怪」。妖怪の動くおもちゃで遊んだり、妖怪をテーマにした迷路を体験しました。おもちゃや迷路がよくできていた、楽しむことができました。

3年生は「醸造について」。大豆の帽子をかぶり、どのようにしてみそになっていくか体験型のブースで、いろいろしきけもあり、とてもわかりやすかったです。

4年生は「有機かぼすの魅力」。有機かぼすちらしづしのレシピを考え、実際に作り、試食してもらいました。有機かぼすについても紹介していました。ちらしづしはかぼすの香りが豊かでとてもおいしかったです。

5年生は「臼杵の産業について」。大分みらい水産、臼杵造船所、高橋製茶について、実際に見て、聞いて、調べたことをまとめ展示していました。見学者はクイズの答えを見つけようと真剣に展示物を見ていきました。顔はめパネルはよくできていました。

子どもたちの学習の成果を存分に味わい、みんなが楽しむことができた「ふくラボ」でした。保護者や地域の方には早朝よりご来校していただきありがとうございました。

